

廢バッテリー 口加工し輸出摸索

韓国向けライセンス切れ

鉛バッテリーは鉛リサイクルの原料。近年は二次精錬業が盛んに韓国に大量流出し、国内での高値調達難と洞化が深刻化していた。鉛リサイクル業界の空省の輸出承認審査が厳格化。1年期限の輸出ライセンス更新が事実

解体し巣鉛、粗鉛に加工

廃バッテリーは鉛リサイクルの主原料。近年は二次精錬業が盛んに韓国に大量流出し、国内での高値調達難と洞化が深刻化していた。鉛リサイクル業界の空省の輸出承認審査が厳格化。1年期限の輸出ライセンス更新が事実

上ストップし、一次製錬・二次精錬メーカーの原料事情も改善され買い上げ切れていたため、廃バッテリーが国内に滞留しつつある。

巣鉛はその廃バッテリーの電解液を抜いて、樹脂ケースから取り出した鉛極板の状態

巣鉛を粗精錬して造られる粗鉛も、一次製錬メーカーが購入を抑制し始めた昨年末ごろから、需給バランスが緩んで市中相場が下落。「(地金に対する単価の)掛け率は98%から95%くらいに下がった」(粗鉛を供給する二次精錬メーカー関係者)と言われ、足元も

体的な業者名までがさやかられている。

下値探りの展開が続いているようだ。

財務省の貿易統計によると、電気鉛を除く鉛塊(合金など)の輸出においても韓国向けのほか、タイ向けに22トント月を追って増加。増加分のうち約800トントまで輸出実績の乏しかったインドネシア向けで、二次精錬メーカーが拠点を置く港から積み出されているため、粗鉛輸出の新たな商流が築かれている。

たと考えられる。

また、廃バッテリー輸出においても韓国向けのほか、タイ向けに15トントを計上している。

4月369トント、5月522トント月を追って増加。増加分のうち約800トントまで輸出実績の乏しかったインドネシア向けで、二次精錬メーカーが拠点を置く港から積み出されているため、粗鉛輸出の新たな商流が築かれている。

4月635トント、5月822トント月を追って増加。増加分のうち約800トントまで輸出実績の乏しかったインドネシア向けで、二次精錬メーカーが拠点を置く港から積み出されているため、粗鉛輸出の新たな商流が築かれている。

4月369トント、5月522トント月を計上している。

4月369トント、5月522トント月を計上している。



処理方法の摸索が続く廃バッテリー

ライセンス切れが迫る韓国向けの廃バッテリー15月輸出は8377トントと駆け込みで高水準だったが、国内では二次精錬メーカーに新規の売りオファーが相次ぐなど、荷余り現象が顕著になっている。廃バッテリーの市中相場は昨秋比約30%安キロ80円台まで下落している。